



Remco Evenepoel, en la contrarreloj de ayer de la apertura del Giro de Italia. LUCA BETTINI / AFP

El alumno de Indurain

GIRO. Evenepoel recurre al mismo método que el navarro: arrasar en la crono inaugural para gestionar esa ventaja en la montaña

GIRO DE ITALIA 2023	
1ª etapa. Fossacesia-Ortona. 19,6 Km.	
CLASIFICACIÓN	
1. Remco Evenepoel (BEL/JUM)	21.18 s
2. Filippo Ganna (ITA/INE)	a 22 s
3. Joao Almeida (POR/UAE)	a 29 s
4. Tao Geoghegan Hart (GB/INE)	a 40 s
5. Stefan Kung (SUI/GRU)	a 43 s
6. Primož Roglič (ESL/JUM)	a 43 s
73. L. León Sánchez (ESP/AST)	a 2.12 s

Hoy: Teramo-San Salvo. 201 km.

PABLO DE LA CALLE

Liturgia en rosa para una prueba de culto en el país que adora el ciclismo como ninguno. Altares en carreteras, coches, campanarios y balcones para homenajear a sus héroes en un Giro de Italia que arrancó ayer en la luminosa orilla del Adriático. Todos rendidos ante el majestuoso Remco Evenepoel, que voló imperial en la contrarreloj individual con meta en Ortona para enfundarse la primera maglia de líder de una ronda en la que amenaza con dominar de principio a fin, al estilo Miguel Indurain.

En la previa de la jornada, el nuevo talento belga avisaba de que su intención era poner en práctica la estrategia que utilizaba el navarro en el Giro y en el Tour de Francia: arrasar en las cronos y luego administrar esa renta en jornadas de montaña.

El jefe de filas del Soudal Quick-Step, perfectamente acoplado a su manillar de triatlón, trazó con finu-

ra las curvas del rápido carril bici que enlaza Fossacesia Marina con Ortona y que transita por una senda salpicada por los *trabocchi*, las antiguas estructuras de pesca soldadas al arrecife. El belga exhibió, en un circuito de 19,6 kilómetros, todas esas condiciones que le adornan como un enorme especialista en la lucha contra el crono. Avanzó a una media de 55 kilómetros hora, imponiendo su poderío, tanto en la zona plana junto al mar como en el último tramo empinado de cerca de dos kilómetros de subida a Ortona.

Evenepoel, que salió con el maillot de campeón de contrarreloj de Bélgica, marcó un registro de 21 minutos y 18 segundos, 22 segundos menos que el local Ganna, segundo clasificado. La tercera plaza fue para el lusitano Almeida (UAE), con un tiempo de 21.41. La cuarta plaza fue para otro aspirante al podio de Roma, el británico Geoghegan Hart (ganador del Giro 2020), que invirtió 10 segundos más que Almeida.

«Quiero salvar la primera semana y ahorrar energía para la próxima crono», dice el belga

«Estoy súper feliz. Es el mejor resultado que podemos obtener para el primer día. Dije que necesitaba un tiempo de 21.30 para ganar e hice 21.18. Sentí desde el principio que tenía el ritmo correcto, siempre en la misma marcha. Ahora quiero mantenerme a salvo en la primera semana y ahorrar tanta energía como sea posible para la próxima contrarreloj», confesó Evenepoel, en una maniobra calcada a las utilizadas en su tiempo por el maestro Indurain.

El gran perdedor de la jornada inaugural fue Primož Roglič, a 43 segundos de Evenepoel. Arranque decepcionante para el esloveno, que esperó a la alta montaña para restar diferencias. «Ha sido realmente duro, pero soy optimista ante los próximos días. No olvidéis que quedan 20 etapas», exclamó.

El capitán del Jumbo es un notable contrarrelojista, pero inferior al pequeño Merckx, que además dispone de la crono de la etapa 10ª (con un recorrido de 35 kilómetros) para incrementar su ventaja. Todo al favor del último ganador de la Vuelta a España, que ha preparado su participación en el Giro con una metódica planificación en altura, combinando entrenamientos en el Teide y en un hotel del Alicante especializado en habitaciones de hipoxia. Hoy lucirá su maglia rosa en la primera jornada en línea, que discurre entre Teramo y San Salvo, de 201 kilómetros, destinada al lucimiento de los sprinters.

Cuestión de pegada

MUTUA. Sabalenka se lleva el título tras vencer a Swiatek en una gran final

JAVIER MARTÍNEZ MADRID
Un temporal pasó por Madrid, que sufre las consecuencias del dilatado período de sequía. Incontenible, Aryna Sabalenka desató las anheladas precipitaciones, aunque éstas se circunscribiesen al estricto terreno tenístico. La bielorrusa se impuso a Iga Swiatek por 6-3, 3-6 y 6-3, en dos horas y 26 minutos de un fantástico partido de tenis, a la altura de lo que se podía esperar de las dos mejores jugadoras del mundo. Sabalenka logró así su decimotercer título, tercero esta temporada y quinto WTA 1000 en su trayectoria.

No es una tarea sencilla vencer a Swiatek, y menos aún sobre tierra. Desde que ganó hace tres años en Roland Garros el primero de sus tres títulos del Grand Slam, la polaca sumaba 46 victorias en 49 partidos en esta superficie. Dos semanas después de derrotarla en la final del WTA 500 de Stuttgart, volvió a encontrarse con Sabalenka, a la que había superado en sus tres enfrentamientos sobre arcilla.

La tenista de Minsk, fuego en la raqueta, tomó ventaja al romper en el octavo juego, después de haber dejado pasar dos opciones en su anterior turno de resto. La campeo-

na del Abierto de Australia, ganadora en el Mutua en 2021, conseguía desbordar a una rival que suele hacerse fuerte en cualquier rincón de la cancha.

Swiatek tardó poco en reaccionar tras dar muestras de dudas infrecuentes ante el derroche de virulencia de Sabalenka, dispuesta a evitar en cada pelota. Tomó ventaja en el segundo parcial, más certera a la hora de convertir las opciones de rotura. La vencedora en Melbourne se escapó pronto en el tercer set, en una confrontación de permanen-



Sabalenka, con el trofeo, ayer en Madrid. AFP

te ida y vuelta. Regresó Swiatek, pero sin la suficiente estabilidad como para sobreponerse al azote inmisericorde de su oponente, quien hizo prevalecer su manera de entender el juego, ese continuo percutir que la condujo a una victoria cargada de contenido a tres semanas del comienzo de Roland Garros. A la cuarta bola de partido, pudo alzar los brazos.



LA AUTORIDAD PORTUARIA DE SANTA CRUZ DE TENERIFE
CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA EL SIGUIENTE PUESTO DE TRABAJO:

UNA PLAZA FIJA DE RESPONSABLE DE DOMINIO PÚBLICO

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud se encuentran expuestos en el tablón de anuncios de esta Autoridad Portuaria: Avenida Francisco La Roche, 49 – S/C de Tenerife – 38001, y en la página Web:

www.puertostdetenerife.org

El plazo para la presentación de solicitud será de **20 días hábiles** contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 7 de mayo de 2023.

Carlos E. González Pérez
PRESIDENTE